

El sindicato trabaja cada día para conseguir que la igualdad real entre en las empresas de la región

## CCOO reclama a los partidos políticos acciones concretas que permitan la igualdad real entre hombres y mujeres

“Ahora, igualdad real” ha sido el lema elegido para conmemorar el Día Internacional de la Mujer, que este año ha celebrado su centenario. En el manifiesto aprobado con motivo del 8 de marzo, CCOO reitera y refuerza su compromiso con el avance de las políticas de igualdad y expresa que entre sus compromisos están negociar planes y medidas de igualdad para mejorar la calidad del empleo femenino o asegurar una mayor presencia de las mujeres en los órganos de representación y decisión, entre otros.

El 8 de marzo es un día de reivindicación, de movilización y de concienciación de la sociedad, especialmente de las mujeres, de que esta situación de desigualdad y discriminación tiene solución, pues hay propuestas para que estos problemas se puedan resolver bien y pronto.

CCOO de Castilla-La Mancha reclama a los partidos políticos acciones concretas que permitan acabar con las desigualdades entre hombres y mujeres en el ámbito social, político, económico y laboral. Las mujeres siguen soportando tasas de paro y de temporalidad superiores y cobran un 21% de salario medio menos que los varones, 3.700 euros brutos al año menos.

Conseguir la igualdad real es una aspiración que desde el sindicato venimos manteniendo desde hace mucho tiempo, pero más allá de esta aspiración, hay que poner encima de la mesa elemen-

hagan efectiva la igualdad”. “Queremos que todo el mundo se quite la careta, especialmente los empresarios, y que la igualdad real entre en las empresas para que las mujeres tengan las mismas posibilidades reales de promoción profesional y de tener un empleo seguro, estable y con derechos”, señaló el secretario general de CCOO de Castilla-La Mancha, José Luis Gil.

Desde el sindicato, subrayó la secretaria regional de la Mujer, Laura Arroyo, se está trabajando para llevar la igualdad a todas las empresas.

En lo que respecta a la partici-

**Hay elementos para el optimismo si somos capaces de que todo el mundo entienda que hay un instrumento fundamental, que es CCOO, para que sus reivindicaciones tengan una traslación práctica en las empresas y ante los gobiernos que permitan que esta situación de desigualdad cambie**

tos concretos de trabajo sindical y de reivindicación política para que ésta sea efectiva. El sindicato trabaja todos los días del año para conseguir cambiar la situación que las mujeres de Castilla-La Mancha, de España y del mundo siguen lamentablemente viviendo y sufriendo en todos los ámbitos, especialmente en el laboral.

CCOO valora positivamente La Ley Orgánica para la Igualdad efectiva de hombres y mujeres y respecto al desarrollo de la Ley autonómica de Igualdad, propone que se incentive que las empresas con al menos 50 trabajadores/as tengan planes de igualdad.

“No he escuchado a nadie, a ningún partido político ni a ninguna organización, que no coincida en que es necesario abordar políticas de igualdad, pero he visto a muy pocos que apliquen en sus empresas políticas que

pación y representación sindical de las mujeres, en el último proceso de elecciones sindicales han sido elegidas 1.500 delegadas sindicales, que representan el 30% del total de los delegados (hace ocho años no llegaba al 10%). Respecto a la afiliación femenina, en los últimos cinco años CCOO ha crecido un 82 %, el sindicato cuenta con 28.000 mujeres afiliadas.

Hay elementos para el optimismo si somos capaces de que todo el mundo entienda que hay un instrumento fundamental, que es CCOO, para que sus reivindicaciones tengan una traslación práctica en las empresas y ante los gobiernos que permita que todas estas cuestiones cambien.

En cuanto a la violencia de género, el sindicato exige al Gobierno que tome medidas para erradicar esta lacra social.



Decenas de personas asistieron a la concentración organizada por Comisiones Obreras en la Plaza de Zocodover para conmemorar el Día Internacional de la Mujer

### Compromisos de CCOO

-Negociar planes y medidas de igualdad en sectores y empresas para mejorar la calidad del empleo de las mujeres y la eliminación de la discriminación salarial.

- Reforzar las actuaciones contra la violencia de género y el acoso sexual contra las mujeres.

- Demandar la creación de las necesarias infraestructuras sociales que cubran el déficit existente para la educación de 0 a 3 años y de atención a las personas dependientes.

-Reclamar al Gobierno que asegure el avance de la igualdad y el ejercicio de los derechos legalmente establecidos, modificando la actual Ley de despenalización del aborto.

- Asegurar una mayor presencia de mujeres en los ámbitos públicos y privados, en los órganos de representación y de decisión, posibilitando en todas las candidaturas electorales una representación equilibrada de mujeres y hombres.

- Avanzar hacia una sociedad más justa, equitativa y democrática que elimine las situaciones de violencia de género, explotación y tráfico sexual, discriminación y pobreza que viven las mujeres en las diferentes partes del mundo, participando activamente en las distintas actuaciones y campañas que se produzcan, por lo que manifiesta su apoyo y colaboración en las campañas de la Confederación Sindical Internacional y de la Confederación Europea de Sindicatos para lograr la dignificación en las condiciones de vida y de trabajo de las mujeres en el mundo.

### Actos organizados por CCOO en la región

#### Albacete

- 3 de marzo: Inauguración exposición “Invisibles. Mujer y Sindicalismo”

- 7 de marzo: Jornadas Sindicales “Ley de Igualdad y Contrato de Trabajo”.

- 8 de marzo: Concentración con motivo del 8 de Marzo organizada por el Consejo Municipal de Mujer y en la que participó CCOO.

#### Ciudad Real

- Desde el 3 de marzo: Exposición fotográfica “Mujeres”

- 4 de marzo: Jornadas Sindicales sobre Igualdad y Conciliación y Cine-forum.

#### Cuenca

- 7 de marzo: Lectura y entrega del Manifiesto Campeonato de Bolos entre afiliados/as.

#### Guadalajara

- 7 de marzo: Asamblea de delegados y delegadas

- Ley de Dependencia

- Mujeres en CC.OO

#### Toledo

- 7 de marzo: seminario “Del Sufragio femenino a la igualdad: un largo camino”.

Concentración en Zocodover. Lectura del manifiesto y espectáculo de danza

#### Talavera de la Reina

- 1 de marzo: Encuentro lúdico y reivindicativo de mujeres trabajadoras